

Clin d'oeil No1



Moins apprécié par les piétons !

Le stationnement des vélos sur le trottoir: le bon exemple de Toronto

A Toronto, les piétons sont favorisé, notamment au centre-ville. La politique de la ville de Toronto vise à organiser le mobilier urbain notamment le stationnement des vélos sur le trottoir. Celui-ci en bordure de trottoir protège les piétons de la circulation motorisée – augmente son sentiment de sécurité – tout en laissant un espace suffisant pour les piétons. Ce dispositif pour attacher son vélo – 17'000 à Toronto – empêche également le stationnement sauvage des voitures sur le trottoir.



Ce système est un gain très appréciable pour le confort du piéton et un plus pour le cycliste qui peut sécuriser son vélo

